

Nos avis de décès



GUILLEMETTE, Lucien

1939 - 2015

Normandin

10 juin 2015

Le 10 juin 2015, est décédé entouré de l'amour des siens, au Centre Maria-Chapdelaine de Dolbeau-Mistassini, à l'âge de 75 ans et 11 mois,

M. Lucien Guillemette,

époux de Mme Jeannine Dufresne, demeurant à Normandin.

Il était le fils de feu M. Gonzague Guillemette et de feu Mme Mancina Bussière.

Les membres de la famille accueilleront parents et amis au

Funérarium Marcel Dion,
1140, avenue de l'église, Normandin.

Les heures d'accueil sont le vendredi 19 juin 2015 de 14 h à 17 h et de 19 h à 22 h. Le samedi 20 juin 2015, jour des funérailles, le salon sera ouvert à compter de 9 h. Les funérailles de M. Lucien Guillemette seront célébrées, le samedi 20 juin 2015 à l'église St-Cyrille de Normandin à 10 h 30.

Outre son épouse Mme Jeannine Dufresne, M. Lucien Guillemette laisse dans le deuil

ses enfants : Jean (Pinky Tolentino) et Line (Roger Laprise);

ses petits-enfants : feu Samuel Guillemette, Simon Medina-Guillemette et Catherine-Medina Guillemette (Guillaume Bélanger), feu Romalie Calva-Guillemette et Melody Calva-Guillemette ainsi que Sofia Guillemette;

ses frères et sœurs : feu Yvette (feu Lucien Choquette), feu Benoît (feu Annette Lavertu), feu Cyrille (feu Georgette Roy), Thérèse (feu Robert Sirois), Lucienne (feu Albert Lindsay), feu Paul (feu Madeleine Cloutier), feu Raymond (Irène Gagné), Marguerite (feu Rosario Filion), feu Bernard (Marthe Mailhot), feu Jean-Roch (Nicole Fortin), Antoinette (Gilles Faucher), Roger (Denise Nadeau) et Adélard (Andrée Gauthier);

M. Lucien Guillemette était le gendre de feu M. Victor Dufresne et de feu Mme Antoinette Frigon.

Il laisse également dans le deuil ses beaux-frères et ses belles-sœurs de la famille Dufresne : Jacques (Marlène Tremblay) et feu Jean-Guy (Louise Pouliot)

ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines, parents et amis.

Pour ceux et celles qui le désirent, vos marques de sympathie peuvent se traduire par des dons à la Société Canadienne du Cancer (secteur Saguenay-Lac-St-Jean). Une personne bénévole sera présente afin de les recueillir.

Pour informations 418-274-2936, télécopieur 418-274-4023, et courriel : marceldion@bellnet.ca Site internet : www.hebertetfils.com

Direction funéraire Maison Funéraire Marcel Dion de Normandin. (Membre de la Corporation des Thanatologues du Québec).

Direction des funérailles

Entreprises funéraires membres de la CTQ

Lieu de commémoration

Maison funéraire Marcel Dion inc.

1140 rue de l'Église

Normandin

G8M 3Y8

Tél. : 418-274-2936

Télec. : 418-274-4023

marceldion@bellnet.ca

www.maisondion.com

Service funéraire

Église St-Cyrille

1073, rue St-Cyrille

Normandin

QC

G8M 4J3

Vœux de sympathie (33)

Gilles Déry

Chicoutimi

Je regrette infiniment de ne pas avoir pu me joindre à vous en cette période difficile pour vous offrir mes plus sincères condoléances et partager un tout petit peu cette immense tristesse qui nous afflige. Lucien aura été un collaborateur extraordinaire et il aura su me guider de manière exemplaire alors que je faisais une incursion dans la Ligue des Cadets de l'Armée du Canada. Par la suite, Lucien que j'appelais affectueusement "Luciano", a toujours été de bon conseil et toujours disponible pour moi et pour tous les bénévoles. Lucien aura été de toujours un homme de cœur, un homme de principe, un homme engagé et un homme de raison et finalement un atout pour tous ses compatriotes et pour sa famille. Jeannine, Lyne et Jean, je vous adresse mes plus sincères salutations et j'espère que nous aurons l'occasion de pouvoir nous rencontrer et de prendre le temps de se rappeler ce qu'il a fait pour son milieu et l'héritage qu'il nous laisse et que je continue de suivre.

Helene Guillemette

Fossambault-sur-le-lac

Je suis avec vous en pensées, malgré la distance, je comprends la peine et la tristesse
Qui vous habite, mais Lucien sera toujours dans nos cœur et nos souvenirs les plus heureux.
Mes sincères condoléances

Mireille Aubé

Québec

J'offre ma sympathie à toute la famille, Janine, Jean et Line et les petits enfants dans cette épreuve qui représente la perte d'un être cher. Bien que ce passage soit triste, il est bon de se raccrocher aux souvenirs positifs. Mon souvenir de M. Guillemette en est un d'un homme humain dans ses fonctions de directeur d'école et d'un voisin toujours souriant et porteur d'une bonté naturelle. Je me rappelle qu'il aimait les enfants et qu'il s'amusait avec moi en me promenant dans sa pelle à neige lorsque j'avais à peine 5 ans. Un homme attentionné aux autres qui mérite maintenant un repos en paix.

Toutes mes pensées vers vous sont tournées pour vous apporter un peu de réconfort dans l'épreuve que vous vivez.

Veillez accepter nos plus sincères condoléances.

Mireille Aubé